

19.03.2021

## Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

• Mit Meldung zum Wochenende ist bedauerlicherweise wieder ein deutlicher Anstieg der Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, zu melden. Erneut haben sich 42 Personen im Landkreis Cuxhaven mit dem Coronavirus infiziert – 6 davon sind in der Stadt Geestland wohnhaft. Bedauerlicherweise ist der Inzidenzwert im Landkreis mit 81,80 Neuinfektionen der letzten sieben Tage pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern wieder deutlich angestiegen. In der Stadt Geestland sind aktuell 85 Personen am Coronavirus erkrankt.

## Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	623 (+6*)
Anzahl der wieder Genesenen:	498 (+5*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	85 (+6/-5*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	<b>81,80</b> (+23,20*)

<sup>\*</sup> Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Die Stadt Geestland kann auf eine erfolgreiche Woche mit den ersten Corona-Impfungen vor Ort in den Ortschaften Langen und Bad Bederkesa zurückblicken. Ein großer Dank gilt dem Team des DRK, welches 599 Bürgerinnen und Bürger aus Geestland, in einem Alter von 80 Jahren und älter, binnen einer Woche geimpft hat.
- Tagesaktuelle Informationen zur Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt finden Sie auf unserer Internetseite: https://www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html?

Genießen Sie das Wochenende und bleiben Sie gesund!